

CONVOCATORIAS FUERA DE HORARIO LABORAL

Parece que Banco Santander desconoce sus propios horarios. Y es que desde **CCOO** hemos vuelto a **detectar convocatorias de reuniones de negocio, disfrazadas de “formación”, en diferentes territorios y fuera del horario laboral.** Nos hemos puesto en contacto con Relaciones Laborales para exigirles que **en toda convocatoria de reunión fuera de horario, debe constar expresamente su voluntariedad y su consideración de horas extraordinarias, siendo la misma convocatoria, la autorización expresa a las mismas.**



CCOO defendemos tu derecho a la desconexión